

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 17 (1989)
Heft: 65

Artikel: Le patois est toujours vivant
Autor: Oberson, Dzojè
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-242236>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Pages fribourgeoises

LE PATOIS EST TOUJOURS VIVANT



Le dimanche après-midi 15 janvier, au restaurant du Richelieu, à Fribourg, Intrè no, Amicale des patoisants de Fribourg et environs, a tenu son assemblée annuelle. Malgré un soleil radieux, elle a été fréquentée par une soixantaine de personnes, soit une dizaine de plus que l'année dernière à pareille époque.

De main de maître, le président Albert Bovigny a dirigé cette réunion qui n'est autre qu'une amicale rencontre entre amis du patois. Se sont succédé, les rapports du président, du secrétaire et du caissier. Selon les comptes-rendus, notre société est en excellente santé. Des chants et des contes en patois ont permis de clore cette assemblée dans une chaleureuse ambiance.

Comme on ne doit pas s'endormir sur ses lauriers, pour l'année en cours, le comité a préparé tout un programme de manifestations et de rencontres. La plus importante de celles-ci sera la Fête romande et interrégionale des patois qui se déroulera à Bulle, les 30 septembre et 1 octobre 1989.

A ce sujet, notre président d'honneur, fribourgeois et romand, M. Francis Brodard, nous a fait part de ses soucis, mais avec l'enthousiasme régnant, cette grande manifestation sera belle.

Emi dou paté tinyin-no lè kàdo, no fô inkoradji lè bèdo è chuto lè dzouno a dèvejo chi bi lingâdzo léchi pè nouthrè j'anhyan.

Dzojè Oberson